

Grundschule Bünningstedt bekommt wieder eine Leiterin

AMMERSBEK :: Nach einer zweieinhalb Jahre langen Übergangszeit bekommt die Grundschule Bünningstedt (Steenhoop 32) wieder eine Schulleiterin. Birgit Graumann-Delling, bisher stellvertretende Leiterin, wird den Posten erhalten. Sie hatte die Schule seit 2011 kommissarisch geführt. Der Ammersbeker Schulleiterwahl-Ausschuss, in dem Politiker, Lehrer und Eltern sitzen, wählte Graumann-Delling einstimmig. Sie war die einzige Kandidatin, die sich auf die landesweite Ausschreibung beworben hatte. Das Schulamt muss sie noch ernennen. „Ihre Vorgängerin Sabine Hielscher hatte sich zunächst beurlauben lassen. Später stellte sich heraus, dass sie nicht mehr an ihren alten



Birgit Graumann-Delling führte die Schule bisher kommissarisch

Foto: Thies Jonas

Posten zurückkehren wird“, sagt Holger Peters, büroleitender Beamter in Ammersbek. Deshalb habe es eine so lange Übergangszeit gegeben.

Birgit Graumann-Delling ist 53 Jahre alt und stammt aus Rendsburg. Mit ihren beiden Töchtern, 23 und 14 Jahre alt, lebt sie in Hamburg. (cg)